
令和2年12月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

（１）福祉行政について
①「８０５０問題」や「ダブルケア」など複合的な問題
解決に向けた「重層的支援体制整備事業」につい
て

①デジタル庁創設に向けての本市の取り組みにつ
いて

②マイナンバーカードの普及促進について

（３）交通安全対策について ①用水路転落防止対策について

（１）農林行政について ①「善通寺五岳の里」市民集いの丘公園について

①「ゼロカーボンシティ」に向けての政策について

②未来クルパーク２１について

（３）総務行政について ①市有地等の処分について

①ゼロカーボンシティに向けての取り組みについて

②燃えるゴミ・燃えないゴミの出し方の変更につい
て

（２）教育行政について ①学校トイレの洋便器率について

（１）保健行政について ①通所介護施設送迎の共同化について

①ため池保全について

②稲木北部の浸水対策とその進捗状況について

（２）総務行政について

（２）環境行政について

1 真鍋　範子

大西　智晴

（１）環境行政について

内田　　等
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4 林野　忠弘

3

（２）農林行政について



順番 質問者 項目 発言要旨

（１）総務行政について ①防災行政無線の活用について

①資源ごみの出し方について

②資源ごみに自転車、トラクターや耕耘機の替え
刃、草刈り機等の収集がなぜできないのか。
緩和できないのか

③各家庭で使わなくなったものを未来クルパークで
ひきとっているが、大々的に宣伝し再使用を
奨励する都市宣言などできないか

④買い物袋を忘れた場合に燃えるごみの収集袋を
利用するキャンペーンをしているが、市民から
デザイン変更の要望が出ているがどう対応するの
か

①肺炎球菌ワクチン接種について

②インフルエンザワクチン接種に対する補助につ
いて

（４）子育て支援について ①ひとり親世帯臨時給付金の再支給について

（５）滞納処分について
①税金や介護保険料の支払いが滞った場合の滞
納整理の方法や差し押さえの現状について

（１）総務行政について ①庁内のドレスコード緩和について

①いじめ問題の相談支援について

②ＩＣＴを活用した不登校対策について

（２）環境行政について

（２）教育行政について

（３）予防接種について

6 安井　一博

5 内田　信吾



順番 質問者 項目 発言要旨

①幼稚園、小学校、中学校のトイレの現状につい
て

②和式便所の洋式化について

③幼稚園の園児用トイレのフタの設置について

④避難所としての役割からの洋式化について

①「大師もち麦焼酎 空海」の販売方法について

②「大師もち麦焼酎　空海」の小売価格及び在庫状
況について

③今後の販売種類や販売方法について

竹森　千津7

（１）教育行政について

（２）商工行政について



順番 質問者 項目 発言要旨

（１）教育行政について ①本市の学校の統廃合といじめ対策について

①相撲特区による、相撲移住者（留学生）の獲得に
ついて

②地方創生臨時交付金やふるさと納税を活用した
市立相撲道場（公認道場）の建設について

（３）環境行政について ①「ゼロカーボンシティ」宣言の実行について

（４）消防行政について
①消防士の採用前救急救命士資格者の職務手当
について

①組織改革・職員の意識改革とレベルアップにつ
いて

②本市のデジタル化推進について

③新ふるさと納税（クラウドファンディング型）につ
いて

④企業版ふるさと納税・人材版ふるさと納税につい
て

⑤公民館運営とコミュニティ協議会の早期発足に
ついて

⑥防災行政無線の利用向上（家庭用火災報知器と
の感知連動）と避難所の現状及び運営マニュア
ルについて

（１）環境行政について
①ゼロカーボンに向けて、現在及び今後の取り組
みについて

（２）土木行政について ①道路の改修・保全活動について

（２）相撲を活用した施策に
ついて

（５）総務行政について

大平　達城8

長谷川　義仁9



順番 質問者 項目 発言要旨

①使用済み紙おむつ処理の現状について

②紙おむつのリサイクル推進について

（２）総務行政について
①男性職員の育児に伴う休暇・休業取得の現状に
ついて

一般質問は１２月１１日（金）及び１４日（月）の予定です。
１１日に全員の一般質問が終われば、１４日は休会となります。

10 山根　千佳

（１）環境行政について


